

Communiqué de presse

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN

Exposition « Mi-Temps »



Le 6 septembre 2018

Du 10 au 22 septembre, dans le cadre de la 35ème édition des Journées Européennes du Patrimoine, Cachan mettra la pratique du sport à l'honneur à travers une exposition à l'Orangerie.

« L'art du partage » a été choisi comme thème national pour cette nouvelle édition des Journées Européennes du Patrimoine. La ville a donc suivi ce thème en proposant une exposition, « Mi-Temps », consacrée à la pratique du sport et des jeux en général, individuels et collectifs. Cette exposition a été réalisée par le service des archives et du patrimoine en collaboration avec les Ateliers du Val-de-Bièvre et le Photo-club de Cachan.

Pour l'illustrer, les membres du Club Photo de Cachan ont suivi durant l'année différentes activités sportives. Les visiteurs pourront ainsi découvrir une sélection de leurs meilleures photos valorisant l'effort, la découverte et l'affirmation de soi ainsi que la solidarité. Pour appréhender l'évolution de la vie sportive cachanaise, l'association des Ateliers du Val de Bièvre a bien voulu remonter le fil du temps afin de rendre compte de l'essor du mouvement associatif sportif, de l'expansion des équipements sportifs ainsi que des manifestations dans la ville.

Prêts d'objets et de documents par des particuliers, rendez-vous ludique, viendront agrémenter cette présentation dans un grand moment de convivialité partagée.

**Journées Européennes du Patrimoine : du 10 au 22 septembre
Orangerie de Cachan**

Vernissage le lundi 10 septembre à 19h : Dans le cadre des Journées européennes du patrimoine dont le thème national est L'art du partage.

Contact presse - Amandine Taffoureau
01 49 69 69 99 - amandine.taffoureau@ville-cachan.fr